

Projekt Nr.14 in Benin

Die Gemeinnützige Organisation „KfBiA – Königsbrunn fördert Brunnenbau in Afrika e. V.“ kann ein weiteres Brunnenprojekt finanzieren.

Das **Dorf GBODOHO (Benin-Mitte)** mit ihren 3400 Bewohnern soll einen eigenen Tiefbrunnen mit Handpumpe erhalten. Der Jugend- und Kinderanteil liegt bei ca. 43 %.

Das durchschnittliche Jahreseinkommen in Höhe von 250€ je Familie wird durch die Kleinlandwirtschaft erzielt. Das Trink- und Brauchwasser holen die Menschen derzeit aus Regenauffangbehälter oder aus einem naheliegenden Fluss. Ein eigener Brunnen mit ausreichend und sauberem Wasser ist von existenzieller Bedeutung. **Geplant ist ein Tiefbrunnen mit Handpumpe für 5.500€.**

Aufgrund einer **großzügigen Privatspende** kann das Projekt noch im Mai/Juni 2023 verwirklicht werden.

Das nachfolgende Bild zeigt einen kleinen Ausschnitt des Dorfes.



Aufgenommen durch HT BENIN

Siegfried Hertlen freut sich sehr, dass man weiteren 3400 Menschen sofort helfen kann.

Wenn man das bisherige Wirken der Königsbrunner Brunnenbauern etwas näher betrachten will, ein Blick in die Homepage www.kfbia.de lohnt sich, gerne auch bei Siegfried Hertlen, 1.Vorstand von KfBiA e.V. (Tel.:08231-88918).